

Jan Černý competirá con un Citroën C3 Rally2 en el 93 Rally Monte-Carlo

13/12/2024

Después de pelear por el podio en el Campeonato del Mundo de Rallies en su categoría WRC3, el piloto afincado en Costa Adeje, Tenerife, iniciará su programa en el WRC a los mandos de un Citroën C3 Rally2 del equipo LMP Racing. Unas semanas antes disputará en Austria el Jänner Rally, cita que podría compartir similitudes con las carreteras del primer rally del mundial.

Jan Černý y Ondřej Krajča han confirmado esta semana que estarán en la primera cita del Campeonato del Mundo de Rallies. La pareja de Costa Adeje Tenerife Sur y Ángel Bello Motorsport deja atrás la etapa en WRC3, donde lucharon por el podio hasta los compases finales del WRC 2024, para competir, por primera vez, en WRC2.

El piloto afincado en Tenerife pilotará un Citroën C3 Rally2 del equipo LMP Racing. Con esa unidad competirá en el Rally Monte-Carlo, cita inaugural del campeonato del mundo de rallies en el curso 2025. El rally y la máquina, así como la categoría Rally2, son bien conocidos por Jan Černý, sin embargo, para llegar en óptimas condiciones, competirá a comienzos de año en una cita invernal.

Será en el Jänner Rally, una prueba que ha disputado en varias ocasiones y que puede compartir ciertas similitudes con los tramos del primer rally del campeonato del mundo. En la cita austriaca, que tendrá lugar del 3 al 5 de enero, arrancará una temporada que supone un importante salto cualitativo para el piloto de Costa Adeje Tenerife Sur y Ángel Bello Motorsport.

“Por primera vez en mi carrera deportiva estaré compitiendo en WRC2 con un Citroën C3 Rally2. Estoy muy contento”, expresó Jan Černý al hacer oficial su participación en el Rally Monte-Carlo. “Vamos a preparar bien este nuevo reto en el WRC, por ello estaremos en el Jänner Rally, una prueba a la que le tengo un gran aprecio. En ella espero encontrar unas condiciones similares a las de Monte-Carlo para llegar lo más preparados posible”, subrayó el deportista de origen checo.

Jan Černý compitió en el Jänner Rally en las ediciones de 2009, 2011, 2012, 2013 y 2014, mientras que en el Rally Monte-Carlo lo hizo en 2010, 2022 y 2024, un último año, precisamente, donde se impuso en WRC3.

Este proyecto en el Campeonato del Mundo de Rallies / WRC2 es posible gracias al apoyo principal de Costa Adeje Tenerife Sur y a Ángel Bello Motorsport, además de FBL Front Brake Light, Evrofin Digital & Technology, KD, Czech Motorsport, InterCars, Proresta y Auto Černý.

Para más información:

Instagram: @jancernyracing.com | Facebook: Jan Černý | Web: www.jan-cerny.com